
5 Pièces

142 m²

Réf. PP3-957

3 875 000 €

Paris 7Eme
Appartement à vendre (75007)
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EXCLUSIVITE - Entre la Rue Saint Guillaume et la rue des Saints Pères,

à proximité du Bon Marché, cet appartement d'une surface de 142 m2

au sol (139 m2 Loi Carrez) bénéficie d'un emplacement idéal à la lisière

du quartier de Saint Thomas d'Aquin et de Saint Germain-des-Prés. Au

troisième étage d'un très bel immeuble (de 1849) en pierre de taille, aux

parties  communes  soignées  avec  ascenseur,  il  se  compose  comme

suit  :  une  entrée.  une  double  pièce  de  réception  traversante  avec  un

salon  sur  rue  et  une  salle-à-manger  sur  cour,  une  cuisine  équipée  et

aménagée, un espace lingerie, une vaste suite ...

Paris 7th - Grenelle.SOLE AGENT- Between the Saint-Guillaume and Saints-Pères

street, close to the Bon Marché, this 142 sq.m ground floor apartment (139 sq.m

French  Carrez  Law)  enjoy  a  perfect  localization  in  the  banks  of  the  Saint-Thomas

d'Aquin district and Saint-Germain-des-Prés. On the third floor of a 1849 standing

building  with  nice  commons  areas  and  elevator,  this  property  encompasses  an

entrance, a double through reception room with living room and a dining room, an

equipped kitchen room,  a  laundry  room,  a  nice  suite  with  its  bedrooms,  dressing

room (bath and shower) two bedrooms ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY 7E BAC

114, rue du Bac - 75007 PARIS 7EME
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